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第３回中区まちづくり懇談会 会議要旨 

 

１ 開催日時   令和７年２月６日（木）１６時～１６時４０分 

 

２ 開催場所   中区役所３階 第６会議室 

 

３ 出席者 

⑴ 委員（15 人中 12人出席） 

江郷委員、大井委員、坂本委員、末松委員、髙本委員、高山委員、田中委員、中田委員、 

中元委員、三浦委員、若狭委員、和田委員 

 ⑵ 事務局（市） 

区長、副区長（兼市民部長）、建設部長、建築担当部長、厚生部長、厚生部医務監、 

地域起こし推進課長 

 

４ 議題 

次期「中区のまちづくりアクションプラン」の最終案について 

 

５ 公開・非公開の別   公開 

 

６ 傍聴者   ０名 

 

７ 会議資料 

  議事資料１ 中区のまちづくりアクションプラン（最終案） 

 参考資料１ 第２回中区まちづくり懇談会での意見への対応案 

 

８ 発言要旨 

〔開会〕 

 

〔議事 次期「中区のまちづくりアクションプラン」の最終案について〕 

 ＜大井座長＞ 

「次期「中区のまちづくりアクションプラン」の最終案について」、事務局から説明をお願いする。 

 

＜事務局＞（地域起こし推進課長） 

（議事資料１及び参考資料１により説明） 

 

＜大井座長＞ 

ただいまの説明について、何か御質問、御意見等はあるか。 

 

（意見等なし） 

 

＜大井座長＞ 

特に御意見等ないようなので以上とする。ただいま説明があった最終案の内容のとおり次期プラ

ンを策定することとしてよいか。 

 

（異議なし） 
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＜大井座長＞ 

議事は以上だが、当懇談会の座長を務めさせていただいたので一言御礼を申し上げたい。 

委員の皆様の御協力により予定通りプランの作成を進めることができた。この一年間真摯に御議

論いただいたことに心より御礼申し上げる。今後、区民主体のまちづくりを進めるに当たっては、

委員の皆様、区民の皆様の協力が是非とも必要となる。このたびのアクションプランを実効性のあ

るものとするよう引き続き御協力いただきたい。一年間ありがとうございました。 

それでは、進行を事務局にお返しする。 

 

＜事務局＞ 

本日が最後の懇談会となるため、副区長から皆様に御礼を申し上げる。 

 

＜事務局＞（副区長） 

今年度、本日を含め、延べ３回の会議を開催し、次期プランについて議論していただいた。委員

の皆様には、お忙しい中御出席いただき、また、大変貴重な御意見をいただき、とてもよいプラン

になったのではないかと考えている。まずは深く感謝申し上げる。また、大井座長には、懇談会の

進行、委員の皆様からいただいた意見への対応の調整など、事務局に対して御指導、御協力いただ

いたこと、重ねて感謝申し上げる。 

本日皆様から承認いただいた内容に基づき、今年度中にプランを策定する。ただ、先ほど座長か

らもあったように、プランができたから安心ということではなく、来年度以降、プランの内容を着

実に実行していくことが重要になる。そのために、中区役所も一丸となって取り組んでいく。その

中で区民や地域団体、学校、企業など、様々な主体と連携・協働しながら進めていくことが非常に

重要となる。また、中区では、３月に広島城三の丸の開業が控えている。区内、特に都心の環境が

変化する中で、こうしたこともしっかりと踏まえながら、取組を進めていく必要があると考えてい

る。委員の皆様も、それぞれの立場でプランの取組に御協力をいただければと思う。 

最後に、座長をはじめ委員の皆様のこれまでの御尽力に改めて御礼申し上げるとともに、皆様の

御健勝、御活躍を祈念し、御礼の挨拶とさせていただく。 

 

＜事務局＞ 

今後、本日の最終案のとおり、次期アクションプランを策定することとし、全体的にデザインを

見やすく変更して冊子を作成する。冊子は３月下旬に完成する見込みであり、完成次第、委員の皆

様に送付する。また、本日の懇談会は、会議要旨を作成し、市のホームページで公開する。それで

は、本日は以上で閉会する。 


